

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Tipe Penelitian

Tipe penelitian ini adalah survei-deskriptif, yakni penelitian yang benar-benar hanya memaparkan apa yang terdapat atau terjadi dalam sebuah kancah, lapangan atau wilayah tertentu, yang bertujuan untuk mengetahui Peranan Camat Dalam Mengawasi Penggunaan Alokasi Dana Desa Di Kecamatan Sungai Apit Kabupaten Siak dengan menggunakan analisis Campuran ( Kualitatif dan kuantitatif ) melalui penggambaran sistematis dan menghimpun fakta-fakta yang ada, survey dibatasi pada penelitian yang datanya dikumpul dari sampel yang mewakili seluruh populasi.

#### B. Lokasi Penelitian

Pelaksanaan penelitian ini dilakukan di Pemerintahan Kabupaten Siak yaitu pada Kecamatan Sungai Apit selaku yang diberikan kewenangan untuk melakukan pengawasan terhadap Alokasi dana desa yang ada di Kabupaten Siak serta Kepala Desa yang berada di Kecamatan Sungai Apit.

Berdasarkan asumsi tersebut, peneliti mendasarkan lokasi penelitian di Kecamatan Sungai Apit untuk melihat bagaimana tugas yang di jalankan Camat Sungai Apit dalam Mengawasi penggunaan Alokasi Dana Desa yang berada di lingkungan Kecamatan Sungai Apit.

### C. Populasi dan Sampel

Menurut Arikunto (2010:130) populasi adalah keseluruhan subjek penelitian. Sehubungan dengan permasalahan penelitian di atas, maka yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah Camat Sungai Apit, Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Kepala Desa Dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa atau Kelurahan yang berada di Kecamatan Sungai Apit.

**Tabel III. 1 Jumlah Populasi dan Sampel Penelitian**

NO	Sub Populasi	Populasi	Sampel	Presentase (%)
1.	Camat	1	1	100%
2.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Kampung	1	1	100%
3.	Kepala Desa	14	2	14,2%
4.	Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa	210	35	16,6%
	Jumlah	226 orang	39 orang	57,7%

Sumber : Data Olahan 2018

### D. Teknik Penarikan Sampel

Arikunto (2010:132) mengatakan sampel adalah sebagian atau wakil populasi yang di teliti. Adapun teknik penarikan sampel yang penulis gunakan dalam penelitian ini, untuk Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Kampung dan Kepala Desa sebagai *Informan*, Kepala Desa, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Camat sebagai *Key Informan*.

### **E. Jenis dan Sumber Data**

Dalam penyelesaian penelitian ini dikumpulkan berbagai data yang berhubungan dengan pokok permasalahan yang telah diuraikan pada bagian terdahulu. Menurut Riduan (2005:05) Data adalah bahan mentah yang perlu diolah sehingga menghasilkan informasi atau keterangan, baik kuantitatif maupun kualitatif yang menunjukkan fakta.

#### **1. Data Primer**

Adalah data yang diperoleh dari responden, artinya data yang di peroleh dengan cara penelitian langsung dilapanganyaitu dengan melakukan wawancara bebas terpimpin secara langsung dengan responden penelitian guna mendapatkan tanggapan responden terhadap masalah penelitian.

#### **2. Data Sekunder**

Adalah data yang diperoleh berupa data yang sudah diolah dan diperoleh oleh instansi yang berwenang sifatnya mendukung dalam penelitian ini yang meliputi data keadaan geografis, data jumlah penduduk, data mata pencaharian penduduk dan data sekunder lainnya yang erat kaitannya dengan penelitian ini.

### **F. Teknik Pengumpulan Data**

Tenik pengumpulan data adalah cara-cara yang digunakan penulis dalam rangka mengumpulkan data untuk penelitian, pengumpulan data dan informasi dalam penelitian ini menggunakan teknik-teknik:

#### 1. Observasi

Mengadakan pengamatan secara langsung ke lapangan terhadap gejala-gejala objek yakni permasalahan Peranan Camat Dalam Mengawasi Penggunaan Alokasi Dana Desa Di Kecamatan Sungai Apit Kabupaten Siak. Yang akan diteliti sehingga diperoleh gambaran yang berhubungan dengan penelitian

#### 2. Kuesioner

Yaitu dengan dengan memberikan beberapa pertanyaan secara tertulis kepada responden yaitu Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa yang berada di Kecamatan Sungai Apit untuk dijawab yang berkaitan dengan masalah penelitian, kemudian hasil jawaban responden akan dikelompokkan secara sistematis untuk dianalisa secara menyeluruh.

#### 3. Wawancara

Teknik wawancara ini merupakan teknik pengumpulan data yang utama, wawancara yang dilakukan bersifat tidak berstruktur, wawancara dilakukan secara mendalam (in dept interview) terhadap pihak-pihak yang terkait dengan masalah penelitian. Wawancara mendalam ini dilakukan kepada sampel informasi dalam hal ini yaitu Camat dan Kepala Desa yang telah dipilih sebelumnya.

#### 4. Dokumentasi

Dokumentasi, dari asal kata dokumen, yang artinya barang-barang tertulis. Didalam melaksanakan metode dokumentasi, penelitian



menyelidiki benda-benda tertulis seperti buku-buku, majalah, dokumen, peraturan-peraturan, notulen rapat, dan sebagainya.

### **G. Teknik Analisis Data**

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik penganalisaan secara deskriptif. Hasil data yang diperoleh dilapangan (observasi, kuesioner, wawancara dan dokumentasi) akan dirangkum kemudian akan dianalisis secara mendalam.

Dan hasil analisis data tersebut akan diuraikan dalam bentuk deskriptif yaitu dengan menguraikan kedalam kalimat atau kata-kata tentang Peranan Camat Dalam Mengawasi Penggunaan Alokasi Dana Desa di Kecamatan Sungai Apit Kabupaten Siak.

Kemudian data yang diperoleh peneliti dari lapangan melalui Observasi, Kuesioner, Wawancara dan Dokumentasi dari sampel yakni Camat , Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Kepala Desa dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa akan digambarkan secara sistematis fakta dan karakteristik objek dan subyek yang diteliti secara tepat. Sehingga kesimpulan yang dibuat juga berdasarkan tujuan yang telah dirumuskan. Teknik Analisis Data secara Deskriptif dapat digunakan bila peneliti hanya ingin mendeskripsikan data sampel dan tidak ingin membuat kesimpulan yang berlaku untuk populasi dimana sampel diambil (Sugiyono, 2010:209).

## H. Jadwal dan Waktu Kegiatan Penelitian

NO	Kegiatan	BulandanMingguke 2017/2018																											
		April				Mei				Juni				Juli				Agustus				September							
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4				
1	Penyusunan UP	X	X	X	X																								
2	Seminar UP					X	X	X	X																				
3	Revisi UP									X	X																		
4	RevisiKuisisioner											X	X																
5	Rekomendasi Survey													X	X														
6	Survey Lapangan															X	X												
7	Analisis Data																	X	X										
8	LaporanHasilPenelitian																	X	X										
9	KonsultasiRevisiSkripsi																			X									
10	UjianSkripsi																		X	X									
11	RevisiSkripsi																					X	X						
12	PenggandaanSkripsi																							X	X				



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**